

# ARDENT CYBERSÉCURITÉ INC.

PROJET  
APPROUVÉ  
APPROVED  
PROJECT

•  
24/08/2020

## Sommaire de la contribution FAREOSO

Le plan de relance d'Ardent Cybersécurité prévoit un budget qui sera utilisé pour stimuler les efforts de marketing de l'entreprise et en faire la promotion pour accroître sa visibilité en ligne sur différentes plateformes numériques telles que Facebook et LinkedIn. De plus, Ardent désire rehausser son site web et créer plus de contenu de services bilingue. Les employés doivent se protéger du Covid-19 lorsqu'ils travaillent chez des clients et requièrent de l'équipement de protection tels que des gants et du gel antiseptique et possiblement des sarreaux.

\*\*\*\*\*

## Summary of FAREOSO contribution

The recovery plan for Ardent Cybersecurity includes a budget that will be used to boost the company's marketing efforts and promote it to increase its online visibility on various digital platforms such as Facebook and LinkedIn. Additionally, Ardent wants to enhance its website and create more bilingual service content. Employees must protect themselves from COVID-19 when working at client sites and require protective equipment such as gloves, hand sanitizer, and possibly gowns.

21 Iceboat Terrace, Suite 4607  
Toronto ON, M5V 4A9  
416-803-2359

[alarocque@ardent-security.com](mailto:alarocque@ardent-security.com)  
[www.ardent-security.com](http://www.ardent-security.com)



## **Coût du projet**

### **Project cost**

25,750 \$

## **Contribution FAREOSO**

20,000 \$



Avec l'appui du gouvernement du Canada  
à travers l'Agence fédérale de développement  
économique pour le Sud de l'Ontario.

Canada